



Per E-Mail

An die
akkreditierten Medien

Zug, 25. März 2020 ek

INFOS DES REGIERUNGSRATS

Medienmitteilungen und Vernehmlassungen

Alle Medienmitteilungen und Vernehmlassungen des Kantons Zug sind aufgeschaltet unter:

Medienmitteilungen: www.zg.ch/medienmitteilungen

Vernehmlassungen: www.zg.ch/vernehmlassungen

Weitere Meldungen

Regierungsrat begrüsst Umsetzung des Aktionsplans «Integrierte Grenzverwaltung»

Im Rahmen der Schengen-Mitgliedschaft hat der Bundesrat neue Massnahmen für Personenkontrollen bei Grenzübertritten getroffen. Er unterbreitet nun Regelungen für die Mitwirkung der Halter von Flugplätzen, die Schengen-Aussengrenzen bilden. Der Regierungsrat begrüsst den Vorschlag des Bundes. Er ist auch damit einverstanden, dass der Bund ermächtigt wird, vorübergehend einen finanziellen Beitrag an den Betrieb von kantonalen Ausreisezentren zu leisten. Das entlastet die betroffenen Grenzkantone. Der Kanton Zug ist von den Massnahmen nicht tangiert.

Regierungsrat befürwortet Weiterentwicklung des Schengen-Besitzstands

Die EU beabsichtigt, die Schengen-Aussengrenzen effizienter zu kontrollieren und illegale Aufenthalter unter Einhaltung ihrer Grundrechte wirksamer in die Herkunftsländer zurückführen zu können. Neu sollen die Schengen-Staaten, einschliesslich die Schweiz, verpflichtet werden, der Europäischen Agentur für die Grenz- und Küstenwache (Frontex) Personal und Material zur Verfügung zu stellen. Der Regierungsrat stimmt der Übernahme dieser neuen EU-Verordnung zu, weil sie dazu beiträgt, die Sicherheit des Schengen-Raums zu verbessern. Für die Kantone entsteht daraus voraussichtlich kaum Mehraufwand.

Regierung unterstützt Jagdjubiläum

Die Zuger Regierung unterstützt das 100-Jahr-Jubiläum des Zuger Kantonalen Patentjäger Vereins mit 30 000 Franken aus dem Lotteriefonds. Der Verein nimmt den historischen Geburtstag zum Anlass, die Thematik «Jagd und Natur» mit diversen Aktivitäten erlebbar zu machen. Mit dem Jubiläumsanlass «100 Jahre Hege, Pflege und Jagd im Kanton Zug», der am 26. September 2020 in der Baarer Waldmannhalle stattfindet, soll der Bevölkerung der Sinn und Zweck der Jagd sowie die Passion der Jagdkreise für Wildtiere und ihr Engagement für Natur und Wald nähergebracht werden.

Kantonsbeitrag an den Tennisclub Baar

Der Tennisclub Baar plant den Bau einer neuen Flutlichtanlage. Der Regierungsrat unterstützt das Vorhaben mit einem maximalen Kantonsbeitrag von 24 125 Franken aus dem kantonalen Sportfonds.

Dienstjubiläum

Daniel Beyeler, Bauingenieur HTL beim Tiefbauamt, kann das 25-Jahr-Dienstjubiläum feiern. Der Regierungsrat gratuliert Daniel Beyeler zum Jubiläum und dankt ihm herzlich für seine wertvolle Mitarbeit.

Pensionierungen

Per Ende März werden folgende Staatsangestellte pensioniert:

- Werner Buchmann, Fachmann beim Amt für Justizvollzug, nach 27 Dienstjahren
- Monika Feldmann, Sachbearbeiterin beim Kaufmännischen Bildungszentrum Zug, nach acht Dienstjahren
- Hedy Fornaro, Mitarbeiterin Dienstleistungszentrum bei der Baudirektion, nach 10 Dienstjahren
- Beatrice Rust, Sachbearbeiterin beim Amt für Berufsbildung, nach elf Dienstjahren
- Peter Schöni, Lehrer Weiterbildung am Kaufmännischen Bildungszentrum Zug, nach 22 Dienstjahren

Der Regierungsrat dankt seinen Mitarbeitenden für ihre wertvolle Mitarbeit und wünscht ihnen für die Zukunft alles Gute.